

Freundesbrief Juli 2023

An
alle Mitglieder & Freunde
der LKG Helmbrechts

Jetzt ist es endlich wieder soweit! Du hältst den dritten unseres neugestarteten LKG-Freundesbriefs in Händen, wie cool!

Ziel dieses Briefes ist, dich als Teil unserer LKG-Familie mit in das hineinzunehmen was war und was uns bewegt. Wir freuen uns über deine finanzielle Unterstützung, wie auch im Gebet.

Danke, dass du Teil unserer LKG-Familie bist! Solltest du diesen Brief weiterhin erhalten wollen (Brief/e-Mail) und wenn du Leute kennst, die auch gerne diesen Brief erhalten wollen würden, dann melde dich bitte auf den dir möglichen Kontaktweg bei uns.

„Sommer, Sonne, Sandburg“ – das war Kirche Kunterbunt am 01.07.2023

Ich würde sagen, der Titel war Programm. Einige Familie und eine Außenwohngruppe der Kinder- und Jugendhilfe Münchberg erlebten mit unserem Kirche-Kunterbunt-Team einen Vormittag voller Spiel, Spaß und Tiefgang. Von der Rettung eines gekenterten Regenwurms, über den selbsterprobten Versuch, ob ein Haus auf Sand oder auf Fels bei Regen standhält, einem sportlichen Parcour, oder vielen genialen Stationen voller Möglichkeiten, sich kreativ auszutoben: Da war für alle etwas geboten! Du hast es vielleicht schon herausgehört, Thema war das Gleichnis Jesu vom Hausbau und die Botschaft, dass ein Leben mit Jesus festen Halt und Sicherheit gibt, auch wenn es mal nicht so einfach ist. Ich würde sagen: das nächste Mal wird nicht lange auf sich warten lassen. Wir freuen uns auf Kirche Kunterbunt im Herbst!

Neues Familienprojekt ab September: „Spielplatzstrolche“



Im Gemeinschaftsrat wurde ein neues Projekt auf den Weg gebracht. Die „Spielplatzstrolche“ werden ab September 14-tägig den neuen Spielplatz auf dem Gelände der „Alten Weberei“ unsicher machen. Zu diesem Entschluss sind wir gekommen, weil sich Menschen immer weniger zu Veranstaltungen einladen lassen. Wenn also der Prophet nicht zum Berg kommt, dann muss der Berg zum Propheten kommen; also Gemeindeleben dort stattfinden, wo sich die Menschen sowieso aufhalten. Und in Helmbrechts ist der neue Festplatz mit seinem neuen Spielplatz ein Magnet für Kinder und ihre Familien. Ich werde also ab der letzten Sommerferienwoche mit einem material- und spielgefüllten Bollerwagen zum Spielplatz gehen und ein offenes Programm für Kinder anbieten. Ziel: Beziehungsaufbau zu den Familien, sich kennenlernen, Leben teilen, und auf diese Art und Weise das Fundament für Glaubensgespräche legen.

Wir sind ganz gespannt und hoffen auf eure Unterstützung im Gebet!

Bibelabende mal anders: „Feierabende im Herbst“



Aus Bibelabende werden dieses Jahr „Feierabende“. Bibelabende mal anders: Nicht mehr drei oder vier Abende am Stück in einer Woche, sondern mehr Abende und aufgeteilt auf den ganzen Herbst.

ABSCHALTEN & EINFACH SEIN - wie es der Name schon verspricht. Wir wollen den Feierabend von Beruf & Alltag im Herbst gemeinsam genießen und Kraft für den

nächsten Tag tanken. Gespräche, Lachen und einfach mal sein werden deshalb sicherlich nicht zu kurz kommen.

GASTFREUNDSCHAFT & BEGEGNUNG wird bei uns großgeschrieben. Wir wollen uns in gemütlicher Atmosphäre kennenlernen und ehrlich austauschen. An Getränken, Knabbereien und Snacks fehlt es dabei nicht.

ERFAHRUNGSRÄUME ÖFFNEN. wir wollen nicht nur über Gebet & Segen informieren und Wissen dazu vermitteln. Wir wollen dir – so wie es dir entspricht und gut tut – eigene Gebets- und Segenserfahrungen ermöglichen. Denn wir sind der Überzeugung, das gibt wahre Kraft für alle Herausforderungen des Alltags.

Start bildet der Abend-Gottesdienst am 24. September, 18:00 Uhr – dazu jetzt schon herzliche Einladung!

Detaillierte Infos gibt es im September über die Flyer oder schon jetzt unter: <https://helmbrechts.lkg.de>

Bühnenerneuerung in 2024

**Das ist sie,
die Bühne unseres Saales, in dem wir Gottesdienste feiern
und die meisten unserer Veranstaltungen stattfinden.**



Ich weiß nicht, ob es dir auffällt, aber da fehlt etwas. Unseren Mitarbeitenden ist es immer mehr aufgefallen und der Wunsch nach Veränderung wurde laut. Es fehlt: ein festinstalliertes, gut sichtbares Wandkreuz. Das zentrale Symbol unseres Glaubens soll nicht länger fehlen! Und da wir vorausschauend und nachhaltig handeln wollen, soll die Bühne an sich komplett erneuert werden, damit Kreuz und Bühnenbild auch langfristig zusammenpassen. Dieses Projekt wurde sowohl vom Mitarbeitendenkreis als auch vom Gemeinschaftsrat befürwortet. Ein Bauausschuss wurde gebildet und traf sich das erste Mal am 17. Juli. Ziel: die Bühne soll heller, freundlicher und zeitgemäßer werden und den technischen Möglichkeiten unserer Zeit entsprechen. Bis Weihnachten 2024 wünschen wir uns die Fertigstellung.

Ich bin sehr dankbar, dass wir einen motivierten Bauausschuss haben, dessen Mitglieder ihre Zeit und ihr bauliches Können ehrenamtlich einbringen. Natürlich benötigt es nicht allein das. **Wir rechnen mit Materialkosten in Höhe von ca. 5.000,- €.** Deshalb bitten wir euch recht herzlich um finanzielle Unterstützung. **Ab sofort könnt ihr dafür spenden, indem ihr auf unser LKG-Konto der Sparkasse mit dem Spendenzweck „Bühne“ einen Betrag überweist oder bar mit**

entsprechender Kennzeichnung in der LKG abgebt. Wir freuen uns, wenn wir gemeinsam dieses wichtige Projekt meistern können!

Personliche Worte

Wir sehen uns im September wieder! Ich werde ab 28. Juli den kompletten August unterwegs sein. Meine Familie ist von Anfang an dabei. D. h.: das Gemeinschaftshaus ist im August unbewohnt. Und ich nur über Mobiltelefon bis einschließlich 12. August erreichbar. In dieser Zeit leite ich eine Familienfreizeit unseres Verbandes an der Nordsee. Im Anschluss, nutzen meine Familie und ich die Gelegenheit um u. a. privat Urlaub an der Nordsee zu verbringen. Ich befinde mich vom 13. August bis einschließlich 3. September im Urlaub. Während dieser Zeit wendet euch bitte in allen Anliegen an unsere GR-Mitglieder Erika Köhler, Jutta Frisch und Steffan Seidler. Ab 04.09. befinde ich mich wieder in Helmbrechts und im Dienst.

DANKE! An dieser Stelle möchte ich mich auch bei euch allen bedanken. Für eure Unterstützung im Gebet wie auch finanziell. Das erste halbe Jahr 2023 ist endgültig vorbei und so vieles konnten wir als LKG durchführen und vorwärtsbringen. Ohne euch wäre das nicht möglich und wird es auch im zweiten Halbjahr 2023 nicht sein. Deshalb: ein dickes Danke!

GOTT BEFOHLEN! Ich wünsche euch allen von Herzen deshalb jetzt schon eine gesegnete Sommer- und Urlaubszeit und die Erfahrung des Beters des 63. Psalms: „Du bist mein Helfer, und unter dem Schatten deiner Flügel frohlocke ich.“ In diesem Sinne wünsche ich euch Schatten und kühle Getränke bei Sommerhitze. Sonnenschein im Herzen bei Regen. Das alles schenkt uns für unsere Seele die Geborgenheit und der Frieden unseres dreieinigen Gottes, den er euch im Übermaß geben möchte.

Wir freuen uns auf alle Begegnungen ab Septemer!



Eure Familie Hopp

**Weitere Infos findest du in unserem Programm-Flyer
& auf unserer Homepage**